

伊仙

阿権小児童ガイドツアーリ

鹿屋市が空き家問題の解決に向け、県宅地建物取引業協会を「空き家等管理活用支援法人」に指定した。国が2023年に創設した制度で、利用するのは県内初めて。両者が連携し、市に集まる情報と協会のノウハウを対策に生かす。

鹿屋市が空き家問題の解決に向け、県宅地建物取引業協会を「空き家等管理活用支援法人」に指定した。国が2023年に創設した制度で、利用するのは県内初めて。両者が連携し、市に集まる情報と協会のノウハウを対策に生かす。

空き家対策で官民連携

県内初 鹿屋市 県宅建協を管理指定



「空き家等管理活用支援法人」指定書を受け取る鹿児島県宅地建物取引業協会の中馬敏夫会長（中央）＝鹿屋市役所

みなしネット
KAGOSHIMA LOCAL NETWORK



総局支局はこちら

霧島総局
099546-0156

姶良支局
099573-6116

出水支局
099662-0057

阿久根支局
099672-0126

伊佐支局
099522-0142

鹿屋総局
099442-2188

曾於支局
099492-0034

な助言や業者の紹介がないことが課題となつた。指定を受け、市は協会に空き家情報を提供して共有するほか、相談先として協会を紹介できる。所有者が

協会に直接相談して適切な管理や活用方法の提案などを受けられる体制の構築を目指す。中西茂市長は「空き家問題は奥が深く、一朝一夕には解決できな

い。プロの目線を借り、対策の糸口が見つけられれば」と話した。協会の中馬敏夫会長（82）は「情報共有がしやすくなるので、一軒でも減らしたい」と話した。（石本のえる）

6年ぶりウミガメ目視

南大隅町でウミガメの保護活動に取り組む「渚を守る会」が3日朝、大浜海岸に上陸したアカウミガメを見つけた。2019年以来となる目視での確認とあって、メンバーは警戒心が強いウミガメを実際に見られるのは珍しい」と喜んだ。

確認したのは甲羅の長さが90センチ幅75センチの1匹。早朝からパトロールしている会員が午前7時半ごろ気づいた。堤防付近の穴にどどまつており、しばらくして海に帰った。その後、123個の卵を確認した。

警戒心が強いウミガメは、深夜や



海に帰るウミガメを見守る渚を守る会のメンバー＝3日、南大隅町根占山の大浜海岸

明け方に砂浜に現れて、穴を掘り、100個ほどの卵を産むとされる。中村優会長（81）は「久しぶりに実物を見た。元気でいてほしい」と語った。同会は6月6日以降、今回を含め7回の産卵、835個の卵を確認している。（永井貴士）

未確認兵器
○・湧水町の吉松敬校長（55）は「学元気」をモットー！長と教職員の頑張り日々奮闘している。町教職員バレー部



ガイドツアーリーは、徳之島を訪れた人たちに阿権の魅力を知つてもらおうと、2016年度から始まつた。児童は本年度、地域住民への聞き取りのほ

水車を動力からくり」で知られる豊玉川。今年の演目兎（しろう）学会のメンバーは最終調整に

4年ぶり4回ゲメを白ウサギ体中の毛をぬいた場面を、かして表現す

り大型連休明け、色を塗り、書作者の

東北で全
か、序盤
た岡山や
り込まれ
低だつた
席にとど
席にとど
る。

△調査の方法 全国の有権者を対象に13、14両日、固定、携帯電話にコンピューターで無作為に発生させた番号をかけるR.D.D（ランダム・デジット・ダイヤリング）法で実施した。コンピューターデ電話をかける自動音声応答電話（オートコール）方式を採用。携帯電話にも電話

し、同意した人にショートメツセージサービス(SMS)を使い質問に答えてもらつた。記事の「〇〇党支持層」は「〇〇党を支持する」と答えた人を指す。1選挙区当たり固定電話と携帯電話で最少でも計600件の回答を目標にし、全45選挙区で計4万3711件の回答を得た。

席獲得が射程に入つてお
り、大阪、福岡など複数区
で激しく競り合う。比例も
伸長し、計10議席超が視野
に入る。

りを欠く。年代別では50代
~70代に尾辻氏が浸透。40
代以下は牧野氏への支持が
厚い。

南層
秩序を招く。落書きも、ごみのポイ捨てもどうだらう。犯罪心理学の「割れ窓理論」は、身の回りの問題を甘く見てはいけないという戒めになる。地域で日にづくこれも「割れ窓」の一つと言えよう。外された表札、閉じられたままの雨戸、雑草が茂った庭……。増える一方の空き

(休祝日)

南風錄

建物の割れた窓ガラスを放つておくと地域の無関心や無秩序を招く。落書きも、「犯罪心理学の「割れ窓理論」は回りの問題を甘く見てはいけない戒めになる▼地域で目につくこと「割れ窓」の一つと言えよう。外表札、閉じられたままの戸戸、が茂った庭…。増える一方の空き景観を損ない、犯罪の温床にな懲念される。老朽化が進めば、倒れもある▼流通を促すこと)で減ると考え、県内初の枠組みを整えた鹿屋市である。国の制度を利用宗宅地建物取引業協会を支援法人を確保した▼活用できるかどうかを確認した専門士と所有者を直接つなぐルートがある。市の担当者は「空き取り扱いには専門的な知識が求められる。慣れたころに異動してしまう職員で抱え込み、餅は餅屋にどうけだ▼所有者もたらし回しにされ専家にスムーズにたどり着ける。必要がある。そのきっかけになると期待する▼少子高齢化が進む市省するたびに実家のこれからを話し合っている人もいるのではないか」といふ意識がもつと広がるといい。

掲載写真、記念日新聞 099(813)5003 月～金曜10～17時半(土日祝休)

不整脈 消えた

「耳鳴り」 〔キーン〕ピ一〔ザ〕

幸せの水先



【鑑定実技講座】人が好き、おせっ

古い師 短闘

● A-1 開
春むきもきい師! 暫時